



Porque la canción que escuchas, cantas o bailas tiene un compositor.



Inicio > JUDICIAL

JUDICIAL

## Se suicidó contratista de **Ecopetrol**

Junio 9, 2022



**Sumida bajo una fuerte depresión, una mujer decidió quitarse la vida al interior de la vivienda en donde residía en el municipio de El Banco, sur del Magdalena.**

Se trató de Karen Rodríguez Solano, quien laboraba en Ismocol, contratista de la empresa **Ecopetrol**, de acuerdo con lo informado por las autoridades de Policía.

De acuerdo con la información conocida, en vista que Rodríguez Solano no llegaba al trabajar, varios de sus compañeros fueron a buscarla a su casa ubicada en el barrio El Banquito de esa localidad. Tras no responder a los masivos llamados, uno de ellos, violentó la cerradura y caminó hacia el cuarto encontrándola colgada de una cuerda que había atado en el techo la cual se colocó en el cuello y se dejó caer hasta quedar asfixiada.

“La escena fue dantesca, nunca pensamos que tomaría esta decisión realmente lo que pasó nos toma por sorpresa”, indicó uno de sus compañeros de labor.

A través de las redes sociales, varias personas que la conocían la distinguían como una persona intachable y muy servicial con la comunidad.

“Era una mujer que veíamos que permanecía era trabajando, ella era una muy buena mujer no sabemos los motivos que la condujeron a quitarse la vida debido a que siempre mantenía sonriendo y muy alegre”, sostuvo uno de sus allegados.

### ULTIMOS ARTICULOS



LOCALES  
**Prohíben plásticos de un solo uso en Parques Naturales**



DEPORTES  
**Radamel Falcao y su esposa confiesan que perdieron a su quinto hijo**



LOCALES  
**Ingrid Betancourt anuncia que Rodolfo Hernández no aparecerá más en público hasta las elecciones**



POLÍTICA  
**«Están intentando matarme»: Rodolfo Hernández no hará más apariciones públicas**



Ante esta situación, una comisión de la Sijín de la Policía del Magdalena, se trasladó a ese sitio y realizó la inspección técnica al cadáver que fue llevado hasta la morgue de Medicina Legal del 'Viejo Puerto', donde se practicó el procedimiento de la necropsia de rigor.

Las exequias de Karen Rodríguez quien contaba con 27 años, tendrán cumplimiento en Bucaramanga, ciudad de donde era natural.

ID: 17



ARTÍCULO ANTERIOR

Identificado muerto en 'La Secreta'

ARTÍCULO SIGUIENTE

Mató a su bebé ahogándolo en el mar: Fiscalía

#### ARTICULOS RELACIONADOS



#### DEJAR RESPUESTA

Comentario:

Nombre:\*

Correo electrónico:\*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO



«¿Será necesario matarme»: Rodolfo Hernández no hará más apariciones públicas



JUDICIAL  
Edwin Guerrero perdonó a Yenni por la muerte de su hijo en Buritaca

Cargar más ▾

**RADIO HOY**

**DATOS DE CONTACTO**  
estudios@radiohoy.com

**UBICACIÓN**  
Mapa de Santa Marta, Colombia

**REDES SOCIALES**  
Facebook, Instagram, Twitter, YouTube

**MARCAS ALIADAS**

**SCHEDULE:** (Lunes a Viernes 8:00 AM-12:00 M y 2:00-7:00 PM, Sábados 8:00 a 12:00 M)

